

Agosto 76

2373

Patricia, salud:

Estamos haciendo lo posible. Mi interés es, no participar en un ambiente de mero exilio, sino trabajar por el retorno primero. Tenemos ya comunicaciones con la Nu, la ea, los gobiernos de la social democracia, las iglesias de América Latina y del Canadá, la comisión de Derechos Humanos. Se nos ha pedido ir a Ginebra. Iremos, pero yo pienso, a establecer lo nuestro y por añadidura otras cosas. Envíe cartas de protesta por la embajada de aquí a Finechet y Benavides. También a Eyzagurre y el Mercurio. Pedire oportunamente se rectifique la medida que es injusta e ilegal.

Creo que está bien hacernos presentes en el juicio de manera personal. dime tu opinión al respecto. Creo que hay que volver a alegar la inaplicabilidad de los decretos absurdos.

Yo no puedo aceptar que exista un poder como para hacer lo que hicieron. Estoy pensando en Ghandi.

Fue una maravilla la compañía de todos el día sábado.

Un contacto y personal me parecería bueno. Practicamente, no sabemos nada.

Hay también cables de Odca, juventud, etc. a todo el mundo. Nuestro problema es que a veces se limitan a la protesta. Nosotros queremos que se conduzca el asunto hasta la obligación chilena de acatar la resolución de la ea. Ahí está el punto. La petición no es muy grande y parece lógica. Con ella, se legrá todo.

Hoy advertiremos a quienes tu sabes que seguiremos el camino propio.

El congreso tomará un acuerdo hoy o mañana.

Escribiremos en los periódicos. Quienes diarios dan opiniones sobre el teatro paraguayo en los tiempos en que no había teatro, entre no hay ningún artículo sobre hechos concretos, posiciones ideológicas, situaciones relativas a los derechos humanos, etc. Nadie enjuicia nada.

Lo haremos naturalmente en forma apropiada. Hasta que sea necesario presentarse de otra modo.

Si tu no piensas otra cosa, yo diría que es preciso emplear todos los recursos y romper el silencio de los diarios. Sobre todo para las cesas con validez moral. Leímos lo de Eduarde. "En el mismo tiempo, vi un libre sobre las tácticas que deben emplearse por ellos. Dicen que la agresividad ha de ser constante. En cambio, la democracia no lo es. Hi está todo. Nos interesa enormemente saber lo que ha hecho la Iglesia."

Gracias a todos. Ha sido maravilloso.